
  

 

 

                  

來函檔號：(  ) in HAD SKDC 13/15/3                          電郵回覆 

本函檔號: CA/EA/DC/SK/2201/015 
 
將軍澳坑口培成路 38 號 

西貢將軍澳政府綜合大樓 4 樓 

西貢區議會主席 

周賢明議員 

(經辦人: 翁漢華先生) 
 
 

周主席： 
 

西貢區議會 

有關興建行人通道接駁新的中央公園及港鐵將軍澳站 
 

就 貴會於 1 月 4 日舉行的會議上有關興建行人通道接駁新的中央公園及港鐵將
軍澳站的動議，我們現回覆如下： 

 
港鐵公司一直密切留意將軍澳站的運作情況，根據觀察，將軍澳站各出入口的運

作良好，即使在繁忙時間，人流亦大致暢順。 
 
就興建行人通道接駁新的中央公園及港鐵將軍澳站的建議，港鐵公司歡迎政府

部門或社區機構因應社區發展而加建設施接駁港鐵站。如有需要，港鐵公司樂意與相
關政府部門或社區機構就技術問題交換意見。 
 

感謝  貴會提供寶貴意見。 

  
          對外事務經理 

      

    
               楊莉華 

二零二二年一月十八日    


